



# 学校だより～三カ一心～

平岩小中学校  
学校通信No.2  
H30.4.26

## ■ 入学式

新年度がスタートして2週間が過ぎました。お陰様で入学式も無事に終わりました。手をつないで入退場したかわいい1年生と、やさしい7年生の姿が印象的でした。

出席いただいた来賓からは、

「身動き一つしない在校生のしっかりした姿が素晴らしかった。」  
というお褒めの言葉をいただきました。私もそう思いました。職員と子どもたちが日ごろから一生懸命取り組んでいる成果だと思います。



## ■ PTA 総会

4月21日（土）には、お忙しい中、多数のご家族の皆様に、本年度初めての参観授業や懇談、PTA 総会に御参加いただき誠にありがとうございました。

昨年度の反省をもとに、駐車場の確保、預かり保育等工夫を加えて実施しましたがいかがだったでしょうか。

PTA 総会の内容が盛りだくさんとなり、時間がオーバーしてしまったことにつきましてはお詫び申し上げます。

本年度も子どもたちのためにいろいろな取組にチャレンジしていきますので、どうかご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

## ■ 家庭訪問

今週から、家庭訪問が始まりました。お忙しい中、貴重な時間を割いていただき誠にありがとうございます。

私どもとしては、この家庭訪問を通して、お子さんの特徴やご家族の思いをしっかりと把握し、ご家族と理解し合いながら子どもたちを指導していきたいと考えております。

短い時間ではありますが、どうかご協力をよろしくお願ひいたします

## ■ 平岩レンジャー

平岩レンジャーとは、昨年度中学部の生徒が立ち上げたボランティアチームです。校内外の清掃活動等に取り組んでいます。23日の夕刊デイリーにもこの平岩レンジャーのことが載っていました。

この度、24日（火）に開催された平岩まちづくり協議会にて、平岩レンジャーに對して甲斐靖郎会長から感謝状が渡されました。この感謝状は、月1回程度行っている平岩遊歩道の清掃活動に對するものです。朝8時から約1時間、地域のボランティア団体と一緒に汗を流しています。根底には、「地域の宝を自分たちの力で守りたい。」という思いがあります。

感謝状を手に、感謝の気持ちや自分たちの思いを語る児玉修也生徒会長の姿や横に並ぶ7名の仲間の姿を見て、とても誇らしく思いました。これをもとに、さらに活動が高まることを期待しています。

このような機会を与えていただいた地域のボランティア団体や平岩まちづくり協議会に心より感謝いたします。

